



# Les nouvelles de l'Atacora

N°9 novembre 2023

Il s'est passé peu d'évènements depuis juillet, période des vacances scolaires.

La préparation de notre participation au container de la FNFB, nous a beaucoup occupés.

Collecte des livres auprès des écoles et collèges et de certains organismes comme Emmaüs et le Secours Populaire Français, et leur conditionnement en colis adaptés au transport en container .

A ce sujet, il faut remercier tous les adhérents qui se sont impliqués dans cette opérations. Les résultats sont là : 44 colis d'une quinzaine de kilos chacun contenant:

manuels scolaires et nombreux dictionnaires  
livres de bibiothèque,  
livres et jeux d'enfants,  
matériels pédagogiques.

Nous avons chargé le container, avec l'aide de François Huet et son ami Serge (qui nous a prêté sa remorque), le 28 Octobre à Challans, sur la zone de chargement du Centre Leclerc partenaire de cette opération. Tout s'est passé dans une excellente ambiance, en coopération avec les bénévoles de toutes les associations membres de la FNFB.

Aux dernières nouvelles, le container qui devait sortir du port de Cotonou début décembre, devrait être retardé d'une semaine à cause des tempêtes .

Nous serons à Cotonou pour procéder avec l'aide et le minibus de Beugard au déchargement des colis et leur transport jusqu'à Natitingou ainsi qu'à leur distribution dans les écoles.

Pendant notre séjour du 20 novembre au 25 janvier nous essaierons de vous donner de courtes nouvelles.

Amicalement  
Michèle et Daniel



Les 44 colis de Koutammarikou



Tous les espaces sont utilisés



Mise en place des scellés